

Empresa Riopaila Castilla donó 20 mil litros de alcohol para atender COVID-19 en Cali

El alcohol será distribuido en instituciones de salud, hospitales y áreas de servicio que prestan una oferta permanente a la comunidad.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Tras la alta demanda en la capital vallecaucana de tapabocas, gel antibacterial, alcohol, entre otros insumos médicos, la empresa Riopaila Castilla anunció la donación de 20 mil litros de alcohol para la ciudad.

“Quiero agradecer a Riopaila Castilla en nombre de la caleñidad por regalarnos estos litros de alcohol para nuestra ciudad. Esto nos sirve sustancialmente en las labores antisépticas que se deben tener en las instituciones de salud o en aquellas personas que están más expuestas”, expresó el alcalde de Cali, Jorge Iván Ospina.

El alcohol que será distribuido en instituciones de salud, centros, puestos, hospitales y áreas de servicio que prestan una oferta permanente a la comunidad, fue entregado con sus debido empaques.

“En Riopaila Castilla hemos volcado todos nuestros esfuerzos para mitigar la propagación de COVID-19 y entre las decisiones tomadas está la de proveer de alcohol al país en la medida de nuestras posibilidades, lo cual nos deja donaciones a varias regiones de Colombia que superan los 180 mil litros de alcohol, de los cuales estamos entregando 20 mil litros a Cali”, precisó Pedro Cardona, presidente de la compañía.

La empresa además, en los últimos días, donó más de 50 mil unidades de elementos de bioprotección a varios centros médicos del Valle. Al igual que su trabajo a través de la Fundación Caicedo González Riopaila Castilla, en los municipios donde opera, que incluye campañas educativas contra la violencia intrafamiliar y de género, prevención del COVID-19, manejo de ocio y ayudas alimentarias a la población rural.

Le puede interesar:

Copyright © 2017 Noticiero 90 Minutos. Desarrollado por Logropublicitarios

(<http://logropublicitarios.com>).